

Présences

Bureau

Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Thomas Jordan, Yannick Schonenberger, Jad Yehya, Alice Kübler

Participant·exs

Lisa-Flore Coze, Adèle Leberre, Kara Yenny, Anaëlle Trivière, Inès Wössner, Yaëlle Stampbach, Livio Oneil, Kaelan Teriaca, Camille Michelini, Sayri Cossios-Veillon, Isadora Mouchailov, Kilian Sanchez Jaquet, Lucas Wirthner, Maurane Nys, Audrey Casutt, Victor Ravoux

Excusé·exs

Romain Zuber, Léonard Baumgartner, Maxime Habersaat, Xena Tonossi, Louis Feidt, Alexandre Armada Aladid

Absent·exs

Table des matières

1.	Élection de scrutateur ice x	1
2.	Adoption de l'ordre du jour	1
3.	Adoption du procès-verbal de l'AG du 05.06.2024.....	1
4.	Communications du comité – Plan d'activité.....	1
5.	Budget	4
6.	Élection membre organe vérificateur des comptes.....	5
7.	Élection des représentant e x s aux commissions permanentes de la FGSE	5
8.	Divers.....	5

1. Élection de scrutateur ice x

Livio, Adèle comme scrutateur ice x

2. Adoption de l'ordre du jour

➔ Adoption à l'unanimité

3. Adoption du procès-verbal de l'AG du 05.06.2024

➔ Adoption à 11 oui, 2 abstentions, 0 refus

4. Communications du comité – Plan d'activité

L'année a bien débuté avec la journée de la rentrée, le parmarrainage, les joutes, le Worchope et ce soir le bal de la rentrée. Une rentrée bien active donc merci à touxtes pour l'organisation et la participation.

Retour sur le Workchope : ce fût un succès, tout a été vendu. Il y a eu plein de monde, mais touxtes ont été évacué à l'heure malgré tout.

Souper de la rentrée – jeudi 3 octobre 2024 : présent e x sur place pour organiser et aider, il y aura Philippe, Ania, Thomas, Lisa-Flore, Camille, Isadora, Kilian, Kara, Adèle, Sayri, Lucas, Audrey, Victor, Anaëlle, Livio, Kaelan, Inès, Jad et Alice. Celleux ne s'étant pas encore ajouté au groupe WhatsApp peuvent le rejoindre. Pour l'organisation, il faudra chercher les clés, préparer l'apéro, les grillades, de quoi allumer du feu. Et le lendemain aussi rendre le véhicule et ranger. Les parrains marraines des premières années vont sûrement organiser une petite rencontre avant, mais iels aideront ensuite sur place. Vente de prélocs à midi lundi (30.09), mardi (01.10) et peut-être jeudi (03.10). Pour la vente, Philippe, Thomas, Adèle, Anaëlle, Livio, Jad et Kaelan se proposent.

Journée des métiers – mercredi 6 novembre 2024 : d'ancien ne x étudiant e x de la faculté viennent parler de leur cursus et présenter leur parcours ainsi que leur métier. Le but est de donner une idée sur les possibles débouchés. La journée aura lieu pendant la 8^e semaine, la semaine intercalaire. Ania est organisatrice, avec l'aide d'Anaëlle. Il faudra écrire des mails, s'occuper des affiches, ainsi que trouver des cadeaux pour les intervenant e x et les accueillir.

Apéro orientation – lundi 18 novembre 2024 : le but est de rencontrer les étudiant e x pour discuter, conseiller et orienter par rapport au cursus. Il faut veiller à bien regarder les nouveaux plans d'études et prendre en compte les changements de programme du Bachelor. Kaelan est partant, Philippe et Yanis potentiellement.

Souper de Noël – jeudi 5 décembre 2024 : soirée au refuge d'Écublens avec de la musique, de la raclette et du vin chaud. Organisation par Léonard, Lisa-Flore, Alessio, Thomas et Kaelan.

Journée découverte – décembre 2024 : tenir un stand pour accueillir les gymnasien s et les informer sur les possibilités de formation en FGSE. C'est un événement important et il faudra donc beaucoup de monde. Thomas, Alice, Philippe, Jad, Adèle et Yaëlle se proposent.

Kanski – 28 février au 02 mars 2025 : Philou et Alex comme responsables, aidés par Livio, Jad, Adèle, Lisa-Flore, Kaelan, Yannick, Thomas. Les prélocs seront vendues aux alentours du 27 novembre et début décembre (éventuellement le 11, à confirmer). La première semaine de décembre sera bien chargée en activités, il faudra veiller à ne pas se laisser déborder. Au camp de ski, tout le monde sera assigné à une tâche afin de finir plus vite et que tout soit plus simple. Chacunex se portera volontaire suivant ses points forts (cuisiner, conduire...). Livio, Jad, Inès et Kaelan seraient partantex de cuisiner, à confirmer.

Geo's night – avril/mai 2025 : soirée organisée pour la faculté uniquement, souvent avec Zelig. C'est un moment pour partager un verre et organiser des jeux. Organisé par Alexandre, Léonard et Maxime.

Beerling – avril/mai 2025 : beerling en collaboration avec une autre faculté. L'année dernière, avec le LAB, les retours avaient été positifs, par conséquent l'événement est retenté cette année, potentiellement plus tôt dans le semestre. Organisé par Alice, Thomas et Philippe.

Unilive – avril : l'AEGE serait responsable d'un stand. Il faudra gérer les futs, la propreté ainsi que la rotation des plages horaires. Ania, Kara et Livio se proposent pour organiser.

Joutes sportives : il y aura beaucoup de chose organisée en même temps, donc l'événement sera sûrement mis à la rentrée pour accueillir les nouvelles.eaux

Parmarainage : déjà organisé en amont, merci à toutex

Géobalade : le but est d'organiser des balades dans la région (Lavaux, Valais...) en lien avec les études et les sujets abordés en FGSE (barrages, plantes par exemple). Kaelan est partant de s'occuper de l'organisation et de réorganiser ces événements qui n'ont plus lieu depuis deux ans. Il faudra regarder s'il y a des intéressé.e.x et faire en fonction de la météo.

Irrégulier : journal sortant gratuitement et de manière irrégulière. Anaëlle est partante de reprendre le projet, mais pas seule. Elle va relancer des étudiantes en 2^e Bachelor qui seraient partantes. Yaëlle pourrait aider pour le début (ancienne membre du journal).

Workchope : la plupart des membres de l'AEGE ont déjà participé à l'organisation de plusieurs Workchope, ces événements ne posent donc généralement pas problème pendant l'année. Xéna transmet que le premier Worshoppe s'est très bien passé, uniquement avec de petits soucis concernant le fond de caisse : manque de pièce de 1CHF pour rendre la monnaie, puisque la majorité des gens paie par twint. Il faudrait essayer de mettre le cash en avant afin d'éviter les frais au maximum. Éventuellement une proposition de rajouter une taxe TWINT, mais ce n'est pas vraiment possible puisque c'est une organisation entre association.

Community manager : Adèle et Kara proposent de faire revivre le compte Instagram pour recréer de l'engouement et un esprit FGSE.

Nettoyage bureau : pas de responsable mais toutex les membres doivent veiller à nettoyer derrière iel. Il y a également une auto-responsabilité pour le nettoyage de la machine à café.

Café : Lisa-Flore et Thomas ont reçu toutes les informations pour aller chercher le café au même endroit que l'année dernière. Livio est allé chercher le café.

T-Shirt : des ventes seront potentiellement organisées. Les habits – et surtout le stock de patch à écouler – seront amenés à certains événements. Inès et Jad sont partantex de reprendre, Xéna proposeraient des designs.

Géobaaignades : il faut regarder s'il y a des organisatrices motivé.e.x pour faire de la publicité. Éventuellement Philou et Kaelan, mais cela sera décidé dans un second temps.

Conférence : le semestre passé, plusieurs conférences ont été ponctuellement organisées avec le Soutien à l'Enseignement. Pour ces événements, l'AEGE touche des subventions. Si quelqu'un.e.x a une idée de conférence, un comité sera créé pour organiser ces événements. Le but est de parler des géosciences dans d'autres contextes, soit avec d'autres associations, ou un.e intervenant.e.x. Pour l'instant il n'y a pas d'idée, mais la question est ouverte à discussion pendant le semestre.

Bal de la rentrée : il y a 12 billets pour le comité de l'AEGE pour entrer au Jagers, et une bouteille offerte. L'AEGE doit être présente pour montrer que des membres de la faculté sont là, c'est obligatoire dans le contrat. Le Bal de la rentrée et de Noël sont des gros événements, il faut donc que quelques personnes y aillent. Les boîtes seront ouvertes toute la nuit.

Souper de la rentrée : ceux qui veulent organiser peuvent aller rejoindre le groupe WhatsApp. L'affiche est déjà faite et super, il faut juste encore aller l'imprimer. Le mail pour prévenir les autres étudiant.e.x est déjà rédigé mais pas encore envoyé. Louis et Alessio (ancien membre) mixerons. C'est une super occasion d'intégration pour les premières.

5. Budget

Cette année, l'AEGE demande un peu plus de subvention de la part du décanat, puisque plus d'événements seront organisés. Certains événements ne sont pas subventionables, tels que les Workchopes

Les co-secrétaires – Thomas et Yanick – ont présentés aux autres membres de l'AEGE la première version de demande de subventions. Cette année, le but est de mieux réussir à gérer le budget et à prévoir tout au long de l'année. La somme totale des dépenses est plus grande que les subventions demandées, puisque la vente de prélocs financera certains événements. Si tout se passe bien durant l'année, il est même possible que l'AEGE gagne un peu d'argent qui pourra être réutilisé plus tard. Dans tous les cas, le but est d'être neutre. Attention, il faudra d'abord voir si l'Université accepte cette proposition. Ici, seulement les événements récurrents ont été considérés – pas le Bierling par exemple – mais une marge a été allouée pour l'organisation d'autres activités lors des semestres. Cette marge permettra aussi de pouvoir compenser une partie des potentiels imprévus (bus, amende, frais supplémentaire)

Quelques remarques :

- Les événements subventionnés doivent être parfaitement organisés.
- Les bals (rentrée et Noël) ne sont pas inclus dans la liste.
- Concernant la vente de pulls/T-shirt, le plus réaliste est d'écouler les stocks, mais pas forcément d'en refaire cette année.
- Pour la journée des métiers, il faut faire appel à SV pour l'apéro ce qui explique le prix élevé.
- Les géobalades sont mises en subvention, puisque c'est la première fois depuis quelques années qu'elles ont lieu.

Le budget sera modifié et corrigé. Un vote aura lieu lors du prochain comité. Pour l'organisation de chaque événement, il faudra faire accepter le budget par tout le comité lors d'un vote, et non pas individuellement.

Pour les Workchopes, éventuellement faire une réunion avec les autres facultés pour organiser notre argumentation et faire une demande et réclamation. Pour cela, il faut absolument s'organiser avec les autres facultés et se voir face-à-face.

Concernant l'accès de l'argent, pour garder un bon suivi, il est impératif que seul.e.x les membres du bureau y ait accès. Autrement, les provenances et transactions se mélangent dans les enveloppes, ce qui était très compliqué pour la trésorerie de l'année dernière.

- ➔ Votation : uniquement le bureau a accès à l'argent : 13 oui, 1 non car propose que seuls les co-trésoriers aient accès

Le fait que tout le bureau ait accès permet d'avoir une double vérification de ce que font les co-trésoriers

- ➔ Votation : uniquement les trésoriers ont accès à l'argent : 3 oui, 4 non, 7 abstentions
- ➔ Tout le bureau a donc accès aux comptes

Lors de la prochaine AG en juin, des votations auront lieu pour modifier les statuts.

Un tableau a été fait pour mieux organiser les remboursements. Il faudra indiquer le nom, prénom, IBAN, paiement, somme, raison etc du remboursement. Cela se fera sur Excel et sur une feuille physique. Éventuellement faire un GoogleForm dans un second temps, pour rajouter la photo de la facture.

6. Élection membre organe vérificateur des comptes

Avant la prochaine AG il faudra élire un.e.x vérificateurice des comptes. Il est possible de discuter avec Clémentine, l'ancienne trésorière, qui a quelques contacts. Sinon, discutez autours de vous pour trouver quelqu'un.e.x qui a les connaissances nécessaires, il faudra qu'iel soit là physiquement avec les co-trésoriers pour discuter.

7. Élection des représentant.e.x aux commissions permanentes de la FGSE

L'AEGE a comme mission de représenter les étudiant.e.x dans les différentes commissions (égalité, décanat, ...).

- Conseil de faculté : 2 heures, 4 fois par semestre. Il y a 9 places pour la FGSE, dont 3 vacantes. Ce conseil réuni tous les corps de l'université (professeureuses, étudiant.e.x, doctorant.e.x et administrateur.ice.x) pour discuter autours des cours, des recherches, des budgets... C'est important d'avoir des avis étudiantins, car ça entraîne un réel impact. Permet d'obtenir un certificat. Possible que ça soit aussi des personnes hors du comité de l'AEGE.
- Il y a encore des places pour la commission de la faculté, la commission de l'école et la commission de mobilité. La commission de recours et la commission de l'égalité ont déjà le nombre de membres nécessaires.

Les intéressé.e.x peuvent écrire à Ania

Il faut aussi minimum deux personnes pour représenter la FGSE à la FAE (faîtière des associations étudiantes). Les réunions ont lieu 4 fois par années. Divers sujets sont abordés : occupation propalestinienne et les prix aux cafétérias. Livio se propose.

8. Divers

- Nettoyage auto-responsable du bureau
- Déchetterie : se débarrasser du microonde, du verre, du carton et des habits. Philippe et Thomas se proposent
- Venez au Bal de la rentrée
- ASSP organise Halloween au MAD avec d'autres associations, et d'autres qui ont refusées. Ils proposent que l'AEGE y participe pour vendre des prélocs. C'est lors d'une semaine avec deux Workshops. À priori, le comité de l'AEGE n'est pas partant.

Lausanne, le 26 Septembre 2024, Alice Kübler et Jad Yehya, Fin 20 :20